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ACTA No. 2021 – 017 DE LA XVII SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD 

DEL DÍA 01 DE JULIO DE 2021 

 

Constatado el quórum respectivo y existiendo el mismo, el Dr. Polo Vaca instala la sesión a las 
12:00. 

 

Se lee el orden del día:  
 

1. Aprobación del acta 2021-016. 

2. Pronunciamiento de las Comisiones de Exámenes Complexivos sobre el ajuste de 
notas a los exámenes de autoevaluación de fin de carrera que sean considerados 

como exámenes de grado. 

3. Resolución del CES sobre la vigencia de titulaciones de carreras y programas 
aprobados. 

4. Varios. 

 

RESOLUCIONES:   
 

179. Se modifica el orden del día para incluir los siguientes puntos, como cuarto y 

quinto, respectivamente: 
- Lectura del informe presentado por la Dra. Yasmín Salazar respecto del trabajo de 

titulación sobre el acoso sexual en la Facultad de Ciencias. 

- Demoras en las convalidaciones de las prácticas pre profesionales. 
 

Punto 1. 

 
180. Se da lectura al Acta 2021-016 de la XVI Sesión Ordinaria de Consejo de 

Facultad, llevada a cabo el 24 de junio de 2021, la misma que se aprueba.  

 

 
Punto 2. 

 

 Se da lectura a los memorandos Nro. EPN-FCIENCIAS-CCIM-2021-0011-M, EPN-
FCIENCIAS-CCM-2021-046-M, EPN-FCIENCIAS-CCM-2021-0045-M y EPN-ICEF-2021-

0018-M, mediante los cuales las Comisiones Permanentes de Exámenes de Grado de 

Carácter Complexivo de las carreras de Ingeniería Matemática, Matemática e ICEF 
envían sus pronunciamientos respecto de la propuesta de ajuste de notas a los 

exámenes de autoevaluación de fin de carrea que sean considerados como exámenes 

complexivos presentada por la Comisión de la carrera de Física.  
 

181. Se RESUELVE: Dar por conocidos los pronunciamientos de las Comisiones 

Permanentes de Exámenes de Grado de Carácter Complexivos de las carreras de la 
Facultad; y, considerando que la carrera de Ingeniería Matemática ha propuesto un 

ajuste diferente para las notas, remitir dicha propuesta a las comisiones de las demás 

carreras para su pronunciamiento, considerando que se aplicará un solo ajuste de 

notas para todas las carreras de la Facultad 
 

Punto 3. 

 
 Se da lectura al memorando Nro. EPN-VD-2021-0647-M, de 30 de junio de 2021, mediante 

el cual el Vicerrector de Docencia envía la Resolución RPC-SE-20-No.059-2021, adoptada 

por el Pleno del Consejo de Educación Superior respecto de la vigencia de las titulaciones 
de carreras y programas aprobados. 

 

 El señor Decano informa sobre las reuniones mantenidas con el Vicerrector de Docencia y 
la Directora de Posgrados al respecto de las implicaciones del nuevo Reglamento de 

Armonización de la Nomenclatura de Títulos Profesionales y Grados Académicos.   

  

182. Se RESUELVE: Dar por conocidos el memorando del Vicerrector de Docencia, 
la resolución del CES Y el informe verbal del señor Decano.  
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Punto 4. Varios 

 
 Se da lectura al informe presentado por la Dra. Yasmín Salazar respecto de la reunión 

mantenida en diciembre del 2020 con la Dra. Valentina Ramos en el marco del trabajo de 

titulación sobre acoso sexual en la Facultad de Ciencias, en el cual se basan las 
publicaciones que circulan en redes sociales. 

 

183. Se RESUELVE: Distribuir el informe presentado por la Dra. Salazar a los miembros de 
Consejo de Facultad, considerando que han existido cambios de representantes 

estudiantiles.  

 
184. Se RESUELVE: Encargar al señor Decano realizar las consultas pertinentes para 

conocer el alcance del estudio sobre violencia que se encuentra desarrollando la EPN, así 

como la existencia y vigencia de algún Protocolo institucional para el manejo de los casos 

de violencia de género y acoso sexual.      
 

 

 La Dra. Yasmín Salazar menciona que, en el último conversatorio llevado a cabo por la 
Comisión de Vinculación de la Facultad de Ciencias, se evidenció un malestar general de 

los estudiantes por el tiempo que toma el proceso de legalización de las prácticas pre 

profesionales.   
 

185. Se RESUELVE: Encargar al señor Decano consultar el estado de situación del proceso 

de legalización de las prácticas pre profesionales en la Facultad para identificar los posibles 
problemas.  

 

 

ASISTIERON LOS SIGUIENTES MIEMBROS: 
Dr. Polo Vaca, Decano. 

Dr. Miguel Yangari, Subdecano. 

Dr. José Luis Rivera, Jefe del Departamento de Biología. 
Dra. Cintya Lanchimba, Jefa del Departamento de Economía Cuantitativa. 

Dr. Leonardo Basile, Jefe del Departamento de Física. 

Dr. Diego Recalde, Jefe del Departamento de Matemática. 
Dra. Yasmín Salazar, Representante del Personal Académico.  

 

INVITADOS: 
 Sr. Jack Rojas, Presidente de la ASOFIS 

 Sr. Kevin Marroquín, Presidente de la  ASOIMAT. 

 Sr. Paúl Yungán, Presidente la ASOICEF. 
 

Se levanta la sesión a las 14:10. 

 

Dada en el Distrito Metropolitano de Quito, a través de la plataforma Zoom de video 
conferencias, el día jueves primero de julio de dos mil veintiuno. 

 

 
 

 

 
 

 

 
Dr. Polo Vaca  Mgs. Andrea Orquera 
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